

2 Dusun Kekurangan Air Bersih, Koramil 14 Distribusikan 5000 Liter

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Sep 11, 2023 - 15:33



UNGARAN BARAT- Guna membantu kebutuhan air bersih bagi warga masyarakat yang membutuhkan, Koramil 14/Ungaran Barat bersinergi bersama dalam penyaluran 5000 liter air bersih untuk 50 KK, di Wilayah Dusun Kebuntaman RT 02. RW.04 dan Dusun Mukyosari RT 01 RW 05 Desa Kalikayen, Kecamatan Ungaran Timur, Kabupaten Semarang.



Sebagai Satuan Teritorial, di samping pelaksanaan tugas untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan juga pelayanan, Koramil melalui Babinsa nya terjun di tengah masyarakat dalam kegiatan pembinaan Kamtibmas, untuk mewujudkan dan memelihara situasi aman, tertib serta selalu berada di tengah-tengah masyarakat yang sedang kesulitan.

Dikatakan Danramil 14/Ungaran Barat Kapten Chb Rohzani ,Pada musim kemarau dimana sebagian warga masyarakat Desa Kalikayen mengalami kekeringan dan sangat membutuhkan air bersih untuk kebutuhan sehari-hari, Babinsa yang melekat pada masing-masing Desa binaan, selalu aktif mengawal dan mendampingi penyaluran bantuan, tidak terkecuali bantuan air bersih yang saat ini sangat dibutuhkan oleh warga masyarakat Desa Kalikayen khususnya Dusun Kebuntaman dan Dusun Mukyosari.

“Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian aparat Komando Kewilayahan yang bekerjasama dengan Forkopimcam, BPBD , untuk membantu warga masyarakat mendapatkan air bersih,” ujarnya.

Pendistribusian air bersih ini, dilakukan karena sumber air diwilayah Desa Kalikayen khususnya dua Dusun sudah mulai berkurang, akibat musim kemarau yang panjang.

“Dengan pengawalan dan pendampingan, penyaluran Air bersih dapat berjalan dengan lancar aman dan tertib, serta adil merata kepada seluruh warga masyarakat yang membutuhkan,” tegas Danramil.

Sementara itu Dandim 0714/Salatiga, membenarkan adanya kegiatan penyaluran bantuan air bersih ini, Dandim mengatakan bahwa bantuan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap warga masyarakat yang dilanda kekeringan.

“Semoga bantuan ini bisa bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari bagi warga yang mengalami kekurangan air bersih,” ujar Letkol Inf Ade Pribadi Siregar

dalam keterangan tertulisnya.

Ditempat yang sama, Kades Kalikayen., mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan air bersih kepada warganya yang sangat membutuhkan.

“Alhamdulillah, Kami sangat berterima kasih atas bantuan air bersih ini, semoga bermanfaat, meringankan beban warga kami yang terdampak musim kemarau panjang,” ungkapnya.

Editor:Yudha27